

Reafirma G7 apoyo a tipo de cambio (Reforma 12/02/13)

Reafirma G7 apoyo a tipo de cambio (Reforma 12/02/13) Señala que un movimiento desordenado puede afectar la actividad económica y financiera Por Reuters Tokio Japón (12 febrero 2013).- El Grupo de los Siete países más industrializados reiteró este martes su compromiso con los tipos de cambio determinados por el mercado y dijo que las políticas fiscales y monetarias no deben dirigirse a devaluar las monedas. La declaración del G7 siguió a un aumento de la retórica sobre las guerras cambiarias, provocado en gran medida por el impulso del nuevo Gobierno japonés para una agresiva expansión de la política monetaria, que derivó en un brusco debilitamiento del yen. El comunicado dijo que las potencias del G7 -Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, Alemania, Japón, Canadá e Italia- habían acordado consultar en forma estrecha sobre los tipos de cambio, los cuales, si se permite que se muevan en forma desordenada, podrían perjudicar a la estabilidad económica y financiera. "Reafirmamos que nuestras políticas fiscales y monetarias han sido y seguirán siendo orientadas hacia el cumplimiento de nuestros respectivos objetivos económicos, usando instrumentos domésticos, y que no apuntaremos a tipos de cambio", dijo el comunicado, divulgado por Gran Bretaña, que preside el foro del -8 (el G7 más Rusia) este año. A pesar de eso, existen pocos indicios de que Tokio vaya a ser presionado seriamente cuando se encuentren al final de la semana los ministros de Finanzas y banqueros centrales del G20 en Moscú, en parte debido a que Estados Unidos también aplica políticas similares. El Ministro de Finanzas japonés, Taro Aso, se mostró complacido con la declaración, al decir que la misma reconoce que las medidas de Tokio no apuntaron a afectar los mercados cambiarios. "Fue significativa para nosotros porque (el G7) reconoce adecuadamente que las medidas que estamos tomando para vencer a la deflación no apuntan a influir en los mercados cambiarios", dijo Aso a los reporteros. La funcionaria del Tesoro estadounidense Lael Brainard dijo ayer que si bien las devaluaciones competitivas deberían evitarse, Washington respalda los esfuerzos de Tokio para reactivar el crecimiento y poner fin a la deflación. El dólar subía levemente a 94.21 yenes, desde 94.16 yenes antes de la emisión del comunicado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo